

FAMILLE DÜRRBACH

Le domaine de Trevallon a acquis de nos jours une telle renommée qu'on en oublie parfois que sa création est assez récente. Précurseur de la renaissance du vignoble des Baux, Eloi Dürrbach a planté les premières vignes dans les Alpilles en 1973.

« Pourquoi a-t-on planté du cabernet sauvignon et de la syrah à Trevallon ? C'est un peu un concours de circonstances explique Eloi Dürrbach. Mon père connaissant bien Georges Brunet, le propriétaire du Château Vignelaure, à côté d'Aix-en-Provence qui a été un pionnier du cabernet sauvignon en Provence. Il avait lu dans l' « Etude des vignobles de France », écrit par le docteur Jules Guyot, un agronome de grande renommée de la seconde moitié du XIXe siècle, que le cabernet sauvignon existait en Provence avant la crise du phylloxera et qu'assemblé avec de la syrah, il pouvait donner d'excellents vins.

Domaine de Trévallon - Avenue Notre Dame du Chateau, 13103 Saint-Étienne-du-Grès Tel. 04.90.49.06.00 - info@domainedetrevallon.com



